

EN BREF

L'UE rend son rapport sur l'économie bleue

L'Union européenne vient de rendre son rapport sur l'économie bleue qui représente un chiffre d'affaires de 566 milliards d'euros, dans un secteur qui emploie plus de trois millions et demi de personnes.

Un rapport (disponible en ligne) "encourageant" et salué par le réseau européen des clusters maritimes, présidé par Arjen Uytendaal qui a déclaré : *"La France, grâce à ses atouts géographiques, industriels ainsi qu'à son excellence dans l'innovation, contribue avec les autres États membres à faire de l'Europe une grande puissance maritime."*

MER

LE CHIFFRE

192

C'est le nombre de pêcheurs répartis au sein des quatre prud'homies de Corse. La majeure partie d'entre eux pratique une pêche côtière, à bord d'embarcations mesurant moins de sept mètres.



/PHOTO PIERRE-ANTOINE FOURNIL